



嚶鳴小だより

No. 5
R6. 11. 7

『夢に向かってがんばる 嚶鳴っ子の育成』

気がつけば日脚もめっきり短くなり、冬の訪れを感じております。運動会、5年生宿泊体験学習、公開研究授業会等、大きな行事が行われ、これらを通して子どもたちの大きな成長を感じているところです。

さて、先月の21日(月)から、子どもたちの体力向上を目的として、体力向上マラソンを開始しました。月・水が1・3・5年生、火・木が2・4・6年生、それぞれの発達段階に応じて距離を設定し、練習に取り組んでいます。

また、**11月11日(月)～17日(日)**を「**家庭学習強化週間**」としています。配付させていただく「家庭学習のてびき」等をご参考にされながら、子どもたちが積極的に家庭学習に取り組めるよう家庭でのご支援をお願いします。

5年生宿泊体験学習 in小見川少年自然の家！

去る10月15・16日(火・水)、『小見川青少年自然の家』にて1泊2日での宿泊体験学習を行いました。ウォークラリーやカヌー体験、キャンプファイヤーやプラネタリウム鑑賞等の活動を通して校外学習ならではの学びを味わい、責任をもって行動することや仲間と協力すること、感謝することの大切さを学び、楽しい思い出をつくることができました。



旭市小学校音楽祭 箏曲クラブ in東総文化会館

11月1日（金）、旭市小学校音楽会が東総文化会館を会場として開催されました。

本校からは、4～6年生の箏曲クラブ16名の子どもたちが参加し、『夕やけ小やけ変奏曲』の箏曲合奏を披露することができました。外部講師として嶋田先生をお招きし、7月から本格的に練習に取り組んできました。たくさんの観衆の中、これまでの練習の成果を十分に発揮することができ、堂々と自信をもって演奏や合唱に取り組んでいる子どもたちの姿が頼もしくみえました。



コミュニティ・スクールと地域学校協働活動

旭市では、今年度から、市内全小・中学校20校で「コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）」と「地域学校協働活動」がスタートしました。これらの活動については、学校と地域が力を合わせて子どもたちの成長を支えることを目的として行われています。

右に掲載しました写真は、「地域学校協働活動」の一例として、家庭科の授業に地域の皆様にご協力をいただき、ミシンの使い方についてご指導いただいた様子です。今後も様々な場面で地域のご協力をいただく機会が増えると思いますので、どうぞ、よろしくお願いいたします。



【家庭科授業の様子】

入賞おめでとう

○旭市読書感想文コンクール佳作 ※敬称略

1年	〇〇 〇〇	ぼくがピケキョから教えてもらったこと
2年	〇〇 〇〇	言ばと気もちのかくれんぼ
3年	〇〇 〇〇	ひかる石と命のかがやき
4年	〇〇 〇〇	ぼくとじゅげむの夏
5年	〇〇 〇〇	マンモス復活プロジェクト
6年	〇〇 〇〇	仲間と一緒に

※作品は図書室前の廊下に掲示してあります。

